

## Professur für Modetheorie besetzt

Antonella Giannone ist vom 17. Juni an die neue Professorin für Modegeschichte, -theorie und Bekleidungssoziologie im Fachgebiet Theorie und Geschichte der Kunsthochschule Berlin Weißensee. Die 1971 geborene Italienerin hat in Bari Deutsch, Englisch, Sprachphilosophie und Semiotik studiert. 2003 erschien im Weidler Buchverlag Berlin ihre Dissertation über „Kleidung als Zeichen in der westlichen Kultur: Ihre Funktionen in Gesellschaft und Film“. Im Jahr 2001 wurde sie Gymnasiallehrerin für Deutsche Sprache und Literatur, gleichzeitig begann sie am Lehrstuhl für Soziolinguistik von Prof. Patrizia Calefato an der Universität Bari zu arbeiten. 2010 wechselte sie als Dozentin an den Fachbereich Wissenschaft und Technik von der Mode. Lehrerfahrung sammelte Prof. Dr. Antonella Giannone unter anderem an der TU Berlin sowie an der Berliner Modeschule ESMOD. Ihre Professur wird vorrangig finanziert aus Mitteln des Berliner Programms zur Förderung der Chancengleichheit für Frauen in Forschung und Lehre finanziert.



Antonella Giannone Foto: Privat

### New Professor for Theory of Fashion Appointed

From the 17th of June Antonella Giannone is the new professor for the history and theory of fashion and the sociology of clothing in the department of theory and history at Weißensee Academy of Art Berlin. Born in Italy in 1971, she studied German, English, philosophy of language, and semiotics in Bari. Her dissertation *Kleidung als Zeichen in der westlichen Kultur: Ihre Funktionen in Gesellschaft und Film* [Clothing as Sign in Western Culture: Its Function in Society and Film] was published in 2003 by Weidler Buchverlag Berlin. In 2007, she became a teacher for German language and literature, and at the same time she started working at the institute for sociolinguistics at Bari University. In 2010, she became a lecturer in the department of scholarship and technology of fashion. Professor Antonella Giannone has also taught at TU Berlin and the Berlin fashion school ESMOD. Her chair is largely funded by the Berlin program to foster equal opportunities for women in research and teaching.

#### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)